
 
 

≪ 富 田 保 育 園  保 護 者 ア ン ケ ー ト 概 要 ≫  

実 施 期 間  平成 29 年 10 月 18 日  ～ 10 月 31 日 

配 布 数  59 世帯（ 回答世帯 37 世帯、回収率 62％ ） 

アンケート調査方法  配布回答調査法 

項 目 数  9 項目（ 選択及び任意記述 ）   

1．入園式・進級式について(曜日、時間帯、長さ、内容等)、どのように感じましたか？ 

項  目 人数 割合 ・子供達が集中していたと思います。先生方の出し物も楽しんでいたと思いま

す。・初めてのことでよくわからなかったのに、丁寧に誘導してくれて心と体

の緊張もほぐしてくれた。・進級式というのを初めて知り、必要なの？と思い

ましたが、気持ち的に少し違う気がして良いものだな～と感じた。父母だけで

なく、祖父母も参加できるような曜日、時間帯だったのでよかった。写真も撮

って頂いたので記念になった。・初めての入園式で我が子の成長を感じること

ができた。・初めてだったので、入園式の感じがよくわかりませんでしたが、

実際参加してみて各クラスごとの出し物だったり、先生方の出し物だったり盛

りだくさんの内容でとても楽しませてもらった。・妹の入院で、夫が行ったが、

例年通りきちんとしていたと言っていた。 

・進級式に保護者が参加する必要性をあまり感じない（新入園児ならわかる

が）・未満児の子は自由参加もしくはすみれ組以上の参加にした方がいいと思

う。どうしても小さい子は長時間に飽きてしまう。・できることなら時間を短

縮してほしい。・そんなに長い時間じゃないので子どもが飽きずに見れたので

良かった。・各クラスの出し物は後日改めてほしい。入園式は早く終わってほ

しい。・時間が長く感じた。0歳児だと段々ぐずってくるので、もう少し短い方

がいい。 

1 よかった 27 人 73 % 

2 まあまあよかった 9 人 24 % 

3 少し不満  0 人   0 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

未選択  1 人  

 

2．保育参観について(曜日、時間、内容等)、どのように感じましたか？  

項  目 人数 割合 ・子ども達の制作も作るだけでなく、その後それを使った遊びもしているとこ

ろが良かった。・偏りのないよう、先生と子どもたちの楽しそうな一面が見れ

て嬉しいし楽しいし、一人ひとりにきちんと向き合っている姿が素敵。・普段

の様子を見れてよかった。・普段見ることができない活動（昼ごはん等）見る

ことが出来た。普段の写真などを展示してあったので楽しめた。・日頃の保育

を把握できてよかった。・5月は初めてのせいか親の顔を見るだけでも泣いてば

かりだったが、10月は一度も泣かず一生懸命先生の話を聞いて楽しそうにして

る姿が見れたので成長を感じた。土曜日なので父母共に参加しやすかった。内

容もよかった。・一緒に遊ぶことが出来て楽しかった。・10月の参観日の次の日

に鼓笛のイベントがあったり、参観日当日中学校の行事、その前は小学校の行

事ととても大変であった。10月の参観日の必要があまり感じられない。沖館地

区の行事とのバランスを考えてほしい。・人口密度が多いのでいつもよりエア

コンの温度を下げてもいいのでは？・園外（園庭）で自由に遊んでいる様子、

自然体な園児同士の関わり合いを見たい。・朝の会のお当番の子が毎回同じ子

に感じ見ごたえがない。・みそ汁をこぼした際、おしぼりで床を拭いていてシ

ョックだった。週末だと休みづらいので、1 度くらい平日の参観日があるとあ

りがたい。・参観日に参加できなかったが、親子での作業があったと聞き、寂

しい思いをさせてしまった。・もっと触れ合えるものだったらいいのに、と毎

回思う。 

1 よかった 29 人 78 % 

2 まあまあよかった 5 人 16 % 

3 少し不満  2 人   5 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

未選択  1 人  

 

3．親子バス遠足について(曜日、場所、時間帯、内容等)、どのように感じましたか？ 

項  目 人数 割合 ・バスの中で先生達が子供達が飽きないように色々考えてくれていていつも親

も楽しませてもらう。天気が良ければ子供達が沢山遊べる所なので日頃連れて

いけないのでとても助かる。・楽しかった。・毎回同じ場所の繰り返しなので、

ちょっと違う場所にもいってみたらいいと思う。近場のアリーナとか。・園の

お友達と楽しめると思う。・あまりない行事なので、色んなこと触れ合えてよ

かった。場所も近くなく遠くもなく丁度いい。・子どもも楽しめていた。・遊ぶ

ところも見るところも多くあったので、子どもも長く楽しめた。・小さい子に

はこのくらいの時間で十分と感じた。お昼前の解散であとは自由にできたので

良かった。ダンスの発表が良かった。 

1 よかった 25 人 67 % 

2 まあまあよかった 3 人 8 % 

3 少し不満  1 人   2 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

未選択  8 人  

 

1よかった 

２まあまあ 

３少し不満 

４かなり不満 

1よかった 

２まあまあ 

３少し不満 
４かなり不満 

 1 よかった 

２まあまあ 
３少し不満 
４かなり不満 



 
 

4．夕涼み会について(曜日、場所、長さ、内容等)、どのように感じましたか？ 

項  目 人数 割合 ・時間は丁度いい。食事もとても満足。・お手伝いできることがあるかもしれ

ないので事前アンケートなどあればなと思った。・時間、内容が丁度よかっ

た。・一足早いスイカがよかった。園内に入り色々見れる場がありよかった。・

くじや輪投げなど園内は混雑するから屋外で実施ほしい。２階のスペースをお

化け屋敷にしてもらえたら心身共に涼める。・気温も丁度良く外で食事ができ

たのであまり混雑した感じがなく良かった。食べ物もとてもおいしかった。（ポ

テト等）・夕方からなので仕事の都合も合うので良かった。・沢山好きな食べ物

や遊ぶことがありとても楽しかった。室内だったが先生方の対応がスムーズだ

った。・食べ物の出し物のアンケートを取ったらいいと思う。父母会だけの意

見だと偏っている気がする。・食べ物がおいしかった。値段も安く沢山食べて

しまった。輪投げ、ヨーヨーなども楽しかった。 

1 よかった 28 人 76 % 

2 まあまあよかった 6 人 16 % 

3 少し不満  0 人   0 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

未選択  3 人  

 

5．運動会について(曜日、時間帯、長さ、内容等)、どのように感じましたか？ 

項  目 人数 割合 ・毎年子供達の成長を感じることができる行事。ダンス、鼓笛、よさこい、ど

れもよかった。・途中から雨になったり、その日の気温の変化等を考えると最

初から体育館の実施でもよいのでは？と思いました。（校庭も狭い範囲しか使

わないし、高齢者、乳幼児もいるので）・雨が降ってきて、鼓笛を優先してく

れてよかった。・進行の仕方もうまく、伸び伸びと個々それぞれ頑張っていて

親も一緒になって楽しめるので良かった。・議員の挨拶は控えてほしい。・１年

での成長をとても感じた。父兄のお玉リレー楽しかった。祖父母の競技が見て

いる側からあまりわからず、少し残念だったが和やかな雰囲気があった。・祝

日だったのでよかった。・とても暑く天気に恵まれ子供達の成長に涙が出た。・

たんぽぽ組は終始泣いていて、先生が大変そうでしたが、何度も親元に戻って

は集合しての手間を考えると、多少泣いていても一気にたんぽぽ組の出番を終

わらせるスタイルで良いと思った。・運動会は日曜日が良い。出し物もアンケ

ートにしては？・お遊戯や親子の競技もあり、子どもと一緒に楽しむことがで

きた。景品が豪華だと思った。途中から雨が降って、親子のフォークダンスが

出来ず残念だった。 

1 よかった 31 人 84 % 

2 まあまあよかった 3 人 8 % 

3 少し不満  1 人   2 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

未選択  2 人  

 

  

6．新入園児の保護者の方、当園に入園されていかがですか？ 

項  目 人数 割合 
・とても良かった。半年で元々のおしゃべり好きも拍車をかけていい方

向に向かっている。急成長した。・毎日とても可愛がってくれてお世話し

てくれて物覚えもよく朗らかに成長していると思う。・体操や歌など様々

な遊びを提供してくれる。先生がいち早く親の顔を覚えてくれて話しか

けてくれるため、安心感や不審者対策としても安心できる。・第１子が幼

稚園だったので、保育園での保育が初めてだったが、先生方のおかげで、

本人も慣れたようで安心している。・沢山の行事があり、先生方も明るく

元気に接してくれるので入園してよかった。 

1 よかった 10 人 100 % 

2 まあまあよかった 0 人 0 % 

3 少し不満  0 人   0 % 

4 かなり不満  0 人 0 % 

 

7．在園児の保護者の方、進級しお子様の成長等、感じられますか？ 

項  目 人数 割合 
・保育園ではしっかりした姿なので成長していると思う。保育園の出来事を

報告してくれるようになった。・担任以外も先生も温かく目をかけてくれるの

でありがたい。下の子も入れたいと思う保育園！・一人でできることが増え

た。・良くも悪くも。言葉遣いが気になる。・毎日園で覚えた歌やお友達の名

前など楽しそうに話してくれる。・お友達の名前を沢山言えるようになり、ト

イレトレーニングも少しずつできるようになり成長を感じる。・元々沢山お話

をする子ですが、最近は園での出来事の話がお帳面の先生が書いている内容

と合うようになり、話を聞くのが楽しくなった。帳面に毎日様子を書いてく

れてありがたい。・今まで親がやっていたことを「自分でやる！」と言ってや

るようになったり、一方通行だった会話でもちゃんと自分で内容を理解して

返事ができるようになり成長を感じる。・お友達や先生たちの中で、我慢した

り仲良く遊んだり考えたり、どんどん新しい知識や体験をしていると思う。・

色々お世話をしてくれるところや、ごめんなさいを言えるようになった所。 

1 とても成長している 21 人 70 % 

2 成長している 9 人 30 % 

3 あまり変わらない  0 人   0 % 

4 全然変わらない  0 人 0 % 

 

  

 

 

1よかった 
２まあまあ 
３少し不満 
４かなり不満 

1よかった 
２まあまあ 
３少し不満 
４かなり不満 



 
 

 

8．その他、日常の保育サービス（環境整備、安全管理、情報の共有、連携、給食、基本的生活習慣、
ブログ、写真購入、等）に関して、気になる点や良い点などありましたら、ご自由にお書きください。 
 

・ダンス、体操教室など沢山のプログラムがあり、大変満足。・駐車場をできればコンクリートにしてほしい。雨降りの

時、足元が悪く危ないと思った。ブログで普段の様子が見れていい。・参観日で職員の行動にひっかかるところあった。

参観日の内容を前日に教えてほしい。参加型だと父母が来ない家庭の子はかわいそうなので。・ブログで不審者情報など

確認できてよかった。紙のお手紙だとなくしてしまいそうだが、大事なお知らせなどお帳面に貼っていて便利だった。・

給食がおいしいと毎日楽しみにしている。トランポリンや大きい積木、先生や友達に話すことなど園でしかできないこと

を楽しんでいる。トイレトレーニングありがたい。・写真購入に関して、送られてくる写真をみるとボヤけている写真も

あるので、園の方で確認して外してほしい。・りんご狩りでお弁当が必要なことを早く教えてほしかった。バスの知らせ

てビューアを忘れている時がある。・10 月のお弁当を１回にするか、期間を離してほしい。１回目頑張ってキャラ弁を作

ってあげていて、２回目に「キャラ弁なし」は子どももがっかりしていた。・行事の動画を販売してほしい。・スイミング

の参観日のようにダンスや体操も見てみたいと思う。給食の試食会のようなことがあればいい。（同じおかずを作っても

味付けが違うらしく保育園の方がいい、と言われる） 

 

 

 

 

 

  アンケートへのご回答等、ご協力ありがとうございました。皆様から頂いた貴重 

    なご意見やご要望等は、出来る限り改善や検討をしてまいりたいと思います。また、温 

かい言葉なども今後の励みとして、職員一同、更に質の高い保育を目指していきたいと 

思っていますので、今後とも、皆様方のご協力よろしくお願い致します。 


